

**&quot;Reedición de paradoja... cínica no sé&quot;**

**Yo pensaba que tenía claro la diferencia entre lo que es la paradoja y lo que era el cinismo... y no veo la diferencia salvo la distinción de género... pero lo mismo hay paradojas machos y cinismos femeninos... (a la palabra me refiero, no a los hechos)...**

[Manuel de la Rosa](#) .-De una parte observo la movilización de las masas del pueblo protestar en manifestación por la crisis, por el paro, por nuestra situación económica general... pero no por los sindicatos, que por cierto no protestan ni &quot;mú&quot;... sino por la derecha... Claro que los sindicatos solo defienden a los trabajadores, TRABAJADORES.... ¡ a los parados que les den !. Y los sindicatos calladitos, ni siquiera una manifestación de solidaridad... para ellos todo está muy bien. bueno ahora parece que se les &quot;abren las carnes&quot;, pero para el principio de Mayo.

De otra un juez estrella (independiente se presentó por los socialistas) y un ministro del gobierno se encuentran casualmente (a mi me da igual si quedaron o no) en una cacería - montería, &quot;deporte&quot; este digno de esa derechona retrograda que aún campa por mi querida Andalucía., aqui les llamamos señoritos, Ah!!! pero luego son socialistas....

Si miramos al jefe de la oposición de nuestro gobierno, ! zas ! &quot;ciniparadoja&quot; de nuevo, quiere recusar al juez por quedar con el ministro que estaban de montería con uno de su partido, el de su partido dice que el encuentro fue casual y que ni siquiera se vieron. Pero el de las barbas dice que hay una conspiración de la fiscalía contra los que manejan dineros ilícitos. Entonces el que no me entero soy yo no quieres que el juez denuncie a los de tu partido, o es una conspiración, o es que no te gusta que los socialistas se vayan de montería.... pero los dineros donde están los dineros.... !hay que lio!

La peor, la que puede ocurrir, que los cabronazos-asesinos-de-niña, que la matan y luego colaboran en la búsqueda, les apliquen la trastornos mentales transitorios , el estado paranoide provocado por el consumo de drogas y alcohol, el que son de familia desarraigada o sin familia, el que fuera un homicidio.... y encima en tres cuartos de hora a la calle...eso se que sería una buena&quot;paradoja cínica&quot; de la justicia....